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Wir haben im Dezember unseren Pkw verkauft und 
erledigen unsere Fahrten in Münster nur noch per Rad 
(und reiner Muskelkraft), bei größeren Einkäufen mit 
Fahrradanhänger.


